

Si EE.UU. nos sanciona por caso Boeing-Airbus responderemos, asegura Francia



París, 19 sep (RHC) El ministro de Economía y Finanzas de Francia, Bruno Le Maire, advirtió que habrá una reacción si Estados Unidos impone aranceles a la Unión Europea (UE) por el conflicto entre Boeing y Airbus.

Trabajamos con Alemania para tenderles la mano a nuestros aliados norteamericanos en la búsqueda de una solución amistosa a este caso dilucidado en la Organización Mundial de Comercio (OMC), pero si insisten en las sanciones, habrá una respuesta, declaró a la prensa en el contexto de la edición 50 del Consejo Económico y Financiero entre París y Berlín.

Acompañado por los ministros alemanes Olaf Scholz (Finanzas) y Peter Altmaier (Economía y Energía), precisó que la respuesta sería en el marco de la OMC, donde el conflicto entre los fabricantes de aeronaves data de unos 15 años.

Estados Unidos acusó en 2004 a la UE de romper las reglas de comercio con el apoyo a Airbus, mientras el bloque comunitario hizo lo mismo un año después al rechazar que Boeing se beneficiara de más de 19 mil millones de dólares de subvenciones entre 1989 y 2006.

Hace cuatro meses, la OMC dictaminó que la UE respaldó ilegalmente a Airbus, convertido en el principal fabricante del mundo de aviones comerciales, decisión ante la cual Washington amenazó con imponer sanciones a productos europeos.

Además de ese conflicto, los funcionarios de Francia y Alemania analizaron en su mecanismo económico bilateral el asunto del cambio climático, con la voluntad común de activar una iniciativa que permita definir si una inversión es verde o no, y el impulso a un impuesto al carbono en las fronteras.

Le Maire también destacó los proyectos conjuntos para desarrollar la inteligencia artificial y la producción de baterías eléctricas.

Asimismo, París y Berlín acordaron reforzar la zona euro, con la promoción de un presupuesto adecuado y la unión de mercados de capitales, para financiar mejor las empresas y los programas industriales en el seno de la UE.

Respecto a las preocupaciones, analizamos la ralentización del crecimiento económico internacional y de la zona euro, el cambio climático y la guerra comercial de Estados Unidos y China, manifestó el ministro anfitrión. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/202612-si-eeuu-nos-sanciona-por-caso-boeing-airbus-responderemos-asegura-francia>



Radio Habana Cuba